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Великая Отечественная война…Как много скрыто в этом слове. Жгучая боль, горькие слезы, 
долгие, мучительные дни, месяцы, годы, когда каждая секунда наполнена терзающим, изводящим 

страхом. Не за себя, нет, за близких, родных, любимых, которые там, где-то далеко, не жалея 

жизни, бьются за своё отечество, за счастье, за спокойную жизнь своих семей, своих детей… 
  

Война оставила большой след в истории каждой семьи. Военные истории передаются от старших, 
прошедших это страшное испытание поколений, к младшим, живущим в мирное время. 

 

Я никогда не видел моего прадеда. Он умер когда я ещё не родился, но я слышал много от мамы, 
бабушки. Мой прадед Шарафутдиов Закарий Закирович был танкистом от начала войны до конца. 

Он начал от СССР и дошел до Японии. Был награждён почёта и орденами но к сожалению ни 
фотографий ни орденов не осталось. Когда мои родные рассказывают он нём вижу в их глазах 

гордость и благодарность за хорошее будущее. 

 
Вот такую роль сыграла война в истории моей семьи. Можно сказать, моим родным повезло, ведь, 

несмотря на то, что они пережили, мои бабушка и дедушка остались живы. Но сколько людей 
погибло, сколько детей осиротело, сколько матерей потеряло своих сыновей, а жены – мужей. 

Сколько судеб погубила война, сколько сердец истерзала. Думать об этом больно, но не думать – 
нельзя! И когда я размышляю на тему войны, то в моем сознании рождается образ женщины – 

матери, которая так и не дождалась своего сына с фронта. Она сидит у окна и все ждет героя, 

надеется, что он все же вернется, обнимет, поцелует её. Но его все нет и нет… А думал ли Гитлер 
об этой бедной женщине, думал ли этот бесчестный, жестокий, беспощадный, достойный лишь 

презрения человек о той боли, которую принесёт начатая им война миллионам людей?! Ведь если 
говорить откровенно, он начал войну, в первую очередь, из-за того, чтобы потешить свое 

самолюбие, доказать всему миру, что самая великая нация – фашистская. Я считаю, что Гитлер не 

достоин даже права называться «человеком». 
  

К сожалению, сегодня молодежь совсем забыла, что такое война, забыла свою историю, перестала 
ценить то, за что боролись наши дорогие ветераны, потеряла всякое уважение к этим великим 

людям. Что нас ждет после этого? Мне стыдно перед дедушкой и бабушкой. Хочется достучаться 
до сердца каждого: « Не забывайте о тех, кто подарил нам спокойную жизнь!» 

  

Сколько всего пережили наши ветераны. Бились, не жалея себя. А чем мы им платим за нашу 
спокойную, счастливую жизнь? Взгляните на фотографию. Неужели у нас не осталось даже капли 

сострадания, уважения к этим «великим» людям? До чего мы дошли. Господи, прости нас за это. 
  

Да. Война закончилась давно. Но мы всегда должны помнить о ней, о тех страданиях, которые 

пережили люди, побывавшие на ней, и которые не вернулись, остались в сырой земле. Об этом 
было сказано уже сотни раз, но я не боюсь повториться, ведь память о тех жестоких, тяжких годах 

должна жить в нас вечно. Мы должны научиться ценить мирную жизнь, ведь именно ради неё 
бились, отдавали жизни все те, кто был на войне. И вечный огонь не должен потухнуть в наших 

сердцах никогда. 
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